

鏡山小学校

# 生活指導部だより 11月号

2022. 10. 26 (水)

生活指導部

## 「心をこめて 明るいあいさつ」～11月の生活目標～

11月の生活目標のテーマは「挨拶」です。鏡山小学校の重点取組の一つに「みとめあう子 - あいさつ日本-をめざす - 」があります。挨拶は人と人が繋がるコミュニケーションの第一歩！ 毎日明るい挨拶が飛び交い、みんないきいきと活動する鏡山小になることが目標です。2学期になって6年生が自発的に朝の挨拶運動に取り組んでいます。6年生の元気な挨拶に引っ張られて、下級生も元気な挨拶ができるようになってきました。最上級生として、挨拶で下級生を引っ張っている姿に頼もしさを感じます。



## しっかり栄養と睡眠をとって元気にすごそう！

今週から運動会の練習が本格的に始まりました。家族のみんなにいい演技や応援が見せられるように、子ども達も毎日練習に励んでいます。ご家庭でも練習の様子について是非聞いてみてください！

さて、毎日の練習が続くと、体に疲れも溜まっていきます。せっかく練習を頑張っているのに、本番の運動会でダウンしてしまうことがないように、体のコンディションを整えていくことが大切です。そこで、ご家庭の方々にもご協力いただきたいことが2点あります。「しっかり朝食・夕食を食べる」「お風呂で疲れをとって早く寝る」を徹底させてください。子どもさんが学校生活を元気に楽しく過ごすためにお力添えくださいますよう、お願い申し上げます。



## 「唐津くんち」について

今年の唐津くんちは、11月2～4日の**通常開催**になっています。3年ぶりの通常開催を楽しみにしている子どもたちも多いと思います。今年は以前のようにたくさんの観光客が予想されますので、曳山を観覧する際は十分な注意が必要です。観覧中の事故や事件を未然に防ぐためにも、子ども達と「唐津くんちの児童のみでの観覧は禁止」というルールを確認しています。必ず家族と一緒に観覧するよう、各家庭で話し合ってみてください。

